
Es hat ein Gespräch der kommunalen Spitzenverbänden mit dem Land 
stattgefunden, um einen Konsens in der Frage der Konnexitätsrelevanz der 
Folgekosten der schulischen Inklusion zu erzielen. Bei diesem Gespräch konnte kein 
tragfähiger Kompromiss gefunden werden. 
 
Da eine Einigung nicht möglich scheint, wird derzeit geprüft, welche Aussichten auf 
Erfolg eine Sammelklage haben könnte. Weitere Informationen werden dann in den 
entsprechenden Fachausschüssen erfolgen. 


